

泉小中学校
学校便り

地域とともにある学校



3つのよし

「自立(自分よし)」
「感謝・思いやり(相手よし)」
「協働・共生(みんなよし)」

文責：副校長

いずみん

「1月は『行く』、2月は『逃げる』、3月は『去る』」とよく言われます。年度末の慌ただしさを表現したものかと思いますが、その言葉通り、この1ヶ月、あっという間に過ぎたように感じます。また、今週は、10年に一度の大寒波が訪れ、25日(水)は児童生徒の安全確保のために、臨時休校の措置をとりました。26日(木)に登校した子供達に話を聞くと、「そりをして遊びました。」などと北国に負けぬ雪遊びを堪能した子供達もいたようで、たくましく思いました。

さて、今年度も残り2ヶ月となります。中学3年生は、義務教育終了のカウントダウンが始まると共に、卒業後の進路選択に向けた高校受験のまっただ中です。コンディションを整え、万全の状態を受験に臨めるよう気をつけましょう。

職業講話を実施《中1》



1月20日(金)、23日(月)の2日間にわたり、中学1年生は総合的な学習の時間で、よりよい職業観の育成をめざして職業講話をオンラインで実施しました。

講師は岡山大学医学部教授の頼藤貴志様と愛知医科大学の看護師坂田久美子様です。お二人からは仕事の内容や、働くことの意義や苦労など様々な視点から話していただきました。1年生は、今後の進路選択に向けて、現在自分が興味ある職業調べを行っています。そのような中で、今回のお話は大きな糧となったことと思います。貴重な機会でした。

おしえて JICA 海外協力隊



小学5年生から中学3年生を対象に、JICA 海外協力隊に派遣された上村さんのお話を聞きました。上村さんが派遣されたのは南米ボリビアのサンタクルス市。文化や食べ物、教育など様々な視点で話していただきました。子供達は「夢や希望を持つこと」及び「自分の生き方」を考える貴重な機会となり、今後の進路選択に向けて大きな力を得たことでしょう。

当日はベトナムからの技能実習生も来られ、遊びを通して交流を深めることもできました。



寒さの厳しい1月26日(木)、大阪のザ・カレッジ・オペラハウス管弦楽団による芸術鑑賞会が行われました。日頃なかなか聴くことができない管弦楽の生演奏は、その音色や響きが心地よく、心豊かな時間を過ごすことができました。

演奏の中では、本校の校歌を演奏していただいたり手拍子を入れたり、子供達が楽しく参加できるプログラムも用意されており、あっという間の1時間半でした。演奏で大切なこととして、「音を合わせるだけでなく心を合わせる」とおっしゃいました。演奏だけでなくすべてに通じる言葉だと深く感じました。



2月 行事予定

- 1(水)～3(金) 期末テスト(中3)
- 5(日) 家庭の日
- 11(土) 人権を確かめ合う日
- 17(金) 授業参観・PTA 総会・学年懇談会
中学校新入生説明会
- 20(月) 移動図書館ともだち号巡回
第2回いずみ学園地域学校保健委員会
- 21(火) 立志式(中2)
- 21(火)～22(水) 公立高校後期選抜
- 21(火)～24(金) 期末テスト(中1・2)
- 24(金) いずみ学園交流学习(泉小会場)
小学校新入生説明会
- 27(月) 第4回泉学舎協議会